



PERIÓDICO

ENFOQUE
NOTICIAS

PÁGINA

0

FECHA

18/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Carlos Alberto Valenzuela González (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “Hay una negativa por parte del grupo mayoritario de hacer modificaciones a esta Ley de Ingresos que envía el Ejecutivo, donde nosotros hemos dejada clara nuestra preocupación ante la falta de nuevos estímulos fiscales, sobre todo estímulos fiscales que permitan la reactivación económica, estímulos fiscales que permitan la contratación y mejorar la calidad de trabajo en nuestro país. Hemos venido impulsando no solo en esta legislatura sino desde la LXIV, desde la entrada de este gobierno, la derogación de la fracción 30 del artículo 28 del ISR donde permitiríamos la deducibilidad de prestaciones sociales que los patrones den a sus trabajadores”.

tinyurl.com/2nfxvjmx